

Despedida del Dr. Fernando L. Delgado Fernandez como Representante Regional para Centroamérica, Panamá y la República Dominicana

El Dr. Delgado cesó en sus funciones de Representante Regional con fecha 2 de junio de 2013. A continuación se recoge un resumen de su discurso de despedida ante las autoridades, cuerpo diplomático y representantes de organismos internacionales.

“Ha sido para mí un honor haber servido a Guatemala y el resto de la región durante casi cuatro años de trabajo como Representante Regional del Fondo Monetario Internacional para Centroamérica, Panamá y la República Dominicana. No puedo más que agradecer a las autoridades de todos y cada uno de los países de la región por su apoyo incondicional a mi gestión y el franco dialogo que siempre me brindaron personalmente y a los equipos de trabajo del FMI.

“Entre otros logros significativos, durante mi periodo como Representante Regional se han culminado programas de apoyo del FMI con Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Republica Dominicana, la mayoría de ellos ligados a la crisis global de 2008-09. Estos programas sirvieron de refuerzo a las acertadas medidas de política macroeconómica de las autoridades regionales, consiguiendo que el impacto de la crisis global fuera mucho menor en la región que en episodios de crisis anteriores. Este impacto y estas políticas han sido analizadas con profundidad en el libro *Centroamérica, Panamá y la República Dominicana. Desafíos tras la crisis mundial de 2008-09* que tuve el honor de coeditar y presentar en varios países de la región.

“Finalizo mi mandato con tristeza por tener que abandonar este bello país, pero también con la alegría del deber cumplido y la satisfacción de haber podido contribuir a la estabilidad macroeconómica y financiera de la región. Tengo esperanzas de poder volver a trabajar con Centroamérica, ojalá que desde la misma Guatemala, en un futuro cercano, para disfrutar nuevamente del calor humano que me ha ofrecido esta región y este país.”